



e-Boletín

Proviviendo comunicación bimensual para la PNMC

Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Lo que puede ver un corazón roto

Eric Massanari, el ministro ejecutivo de la conferencia

Entre las grandes historias del Adviento y la Navidad, mi favorita es la de un momento que fácilmente podría pasar desapercibido: María y José llevando a su primogénito al Templo de Jerusalén para la bendición que exigía su fe judía. Allí, entre la multitud, se encuentran con dos ancianos —que bien podrían describirse como profetas— que habían estado esperando con fervor este encuentro (Lucas 2:22-38). Gracias a su atenta espera, Simeón y Ana son capaces de ver a esta familia nazarena, aparentemente común y corriente, tal como es; son capaces de comprender la trascendencia de este momento; son capaces de ver y acoger lo que otros aún no están preparados para percibir.

Simeón bendice al niño Jesús, pronunciando una palabra profética sobre el destino del niño y el doloroso camino que le esperaba a María: “Este niño está destinado a ser causa de caída y de levantamiento para muchos en Israel, y a ser una señal que será contradicha, para que queden al descubierto los pensamientos de muchos corazones; y una espada traspasará también tu propia alma.”(vv.34-35)

Según se cuenta, Anna es una viuda octogenaria que ha dedicado las últimas décadas de su vida a la oración y la meditación en el Templo. Junto con Simeón, logra percibir con claridad algo especial en esta humilde familia de Nazaret y comprende por qué este niño merece un canto de alegría. Así, Anna se convierte en la primera apóstol y entona su canto de bienvenida y alabanza para todos los que quieran escucharla.

¿Por qué Simeón y Anna son capaces de ver y bendecir, de recibir y proclamar lo que otros no pueden? ¿Cómo es que logran ver lo sagrado en lo cotidiano? Creo que es porque ven con el corazón quebrantado; ven con los ojos de quienes han recibido una visión posible gracias a un corazón abierto por un encuentro profundo, receptivo y generoso con la vida en toda su plenitud, tanto en sus alegrías como en sus dolores.

¿Qué significa ver y vivir con el corazón roto? Entre muchas cosas, significa:

- Nos volvemos con valentía y determinación hacia nosotros mismos y hacia el mundo, con una actitud abierta ante la vida tal como es, no como quisiéramos que fuera. Empezamos justo donde estamos.
- Permanecemos abiertos a lo que es más real y verdadero, a lo que nos da alegría y también a lo que nos causa incomodidad, confusión y dolor. Aceptamos que el dolor forma parte de la vida, y que negarlo o intentar evitarlo a menudo genera un mayor sufrimiento para nosotros mismos y para los demás.
- Vemos que, en lo más profundo de nuestra existencia, nuestra vida está fundamentalmente ligada a toda la vida. Tu sufrimiento es, en cierto modo, también mi sufrimiento. Tu alegría es mi alegría.
- Nos volvemos humildes —literalmente “terrenales” y “con los pies en la tierra”— lo suficiente como para aceptar que la imperfección que presenciamos en el mundo, el pecado que quizás nos apresuramos a juzgar en los demás, también se encuentra dentro de nosotros mismos. Nosotros también nos desviamos del camino del amor y vivimos necesitados de misericordia.
- Nos volvemos más pacientes y menos susceptibles a la tentación de la impaciencia. A medida que vivimos más, se nos invita a contemplar nuestras vidas dentro de la historia más amplia y eterna de la vida de Dios.
- Nos volvemos perspicaces, capaces de ver, oír y percibir de una manera cada vez más profunda la Presencia divina en los momentos que estamos viviendo.
- Aumentamos nuestra capacidad para que el amor fluya a través de nosotros, para compartirlo generosamente y para recibirla con gratitud. Podemos hablar y actuar con la verdad, con un amor profundo.
- Llegamos a aceptar el nacimiento y la muerte como partes naturales del gran ciclo en espiral de la vida. Llegamos a comprender la sabiduría de entregarnos a la vida y a la muerte con amor, tal como lo hizo Simeón:

*Y ahora, Maestro divino, despides a tu siervo en paz,
conforme a tu palabra; porque mis ojos han visto tu salvación,
la que has preparado a la vista de todos los pueblos...*



Arent de Gelder (1645-1727),
Simeon Y Anna Alaban al Niño Jesús

La reunión por Zoom tendrá lugar el **sábado 31 de enero** a las 8:30 de la mañana. Nos complace dar la bienvenida al pastor **Samuel Moran** de Ministerios Restauración en Portland, OR, como orador invitado.



Les mantendremos informados a medida que se vayan concretando los detalles, pero por ahora, aquí tienen un resumen de la agenda del día: (Todas las horas son PST).

8:30am Bienvenidos, Eric Massanari, ECM

8:45 Oración y meditación de Lectio - Eric

9:00 Ordador Invitado: Samuel Moran, Ministerios Restauración (Portland, OR)

10:00 Compartir de nuestras congregaciones de la conferencia - Karla Morton, Moderadora

11:00 La junta presentará un informe - Karla

Noon Oración final y clausura

¡No esperes más! La inscripción en línea está disponible [aquí](#).

Esta es una gran oportunidad para conectar. Esperamos que asistan pastores, líderes laicos y representantes de las congregaciones. Se anima a todas las congregaciones de PNMC a participar.

Capacitación en Línea sobre Límites Saludables (Healthy Boundaries) en español Sábado 17 de enero de 2026, 8:00 a. m. a 12:00 p. m. (hora del Pacífico)

La Conferencia Menonita del Pacífico Noroeste (PNMC) ofrecerá una capacitación sobre Límites Saludables en español en conjunto con la Iglesia Menonita Hispana (IMH), la iglesia menonita hispana de Mennonite Church USA. Esta capacitación combinará los contenidos de los cursos anteriormente conocidos como Límites Saludables 101 y 201, y está disponible para todos los líderes ministeriales de habla hispana de MC USA.

La capacitación se llevará a cabo en Zoom el sábado 17 de enero de 2026, de 8:00 a. m. a 12:00 p. m. (hora del Pacífico), y será impartida por Marco Guete, Director de Ministerios Hispanos. Costo: \$55

Para inscribirse, envíe un correo electrónico a Brenda Kauffman, administradora de PNMC, a office@pnmc.org. Los cheques deben hacerse a nombre de "Pacific Northwest Mennonite Conference" y enviarse a 22455 Finn Rd. Sheridan, OR 97378.

En memoria de Socorro Rendon, Primera Iglesia Menonita de McMinnville, OR



Oramos por el pastor Simon Rendon y su familia en estos momentos de duelo por la pérdida de Socorro.

María Socorro Rendón falleció el 28 de noviembre de 2025, rodeada de su familia, en su casa en McMinnville, Oregón. Murió a causa de complicaciones de cáncer de hígado. Tenía 82 años. Socorro, como prefería que la llamaran, nació el 7 de abril de 1943 en Atemajac de Brizuela, Jalisco, México, hija de Octaviano Castillo Rodríguez y Antonia Ortega Solarzano.

Socorro se mudó a Estados Unidos cuando tenía nueve años y se estableció en Dayton, Oregón, a los 15 años. Era una trabajadora excepcionalmente dedicada con una ética de trabajo admirable.

Inicialmente trabajó con su familia en labores agrícolas. En 2008, Socorro se jubiló de A-dec, donde trabajó durante 21 años. Vivió en el condado de Yamhill el resto de su vida.

En 1962, Socorro se casó con el amor de su vida, Simon Rendon. La pareja celebró su 63.er aniversario de bodas el 27 de noviembre de 2025, el día antes de su fallecimiento. Juntos criaron a cinco hijos: Richard, Sylvia, Diana, Samuel y Celia. A menudo decía que sus hijos eran el mayor logro de su vida. Socorro tenía muchos pasatiempos e intereses. Disfrutaba asistiendo a la **Primera Iglesia Menonita de McMinnville (OR)**, donde su esposo Simon era el pastor. Le encantaba enseñar en la escuela dominical y forjó relaciones duraderas con los niños que asistían a sus clases. Era una apasionada fanática de los Portland Trail Blazers. Conocía a todos los jugadores por su nombre y detalles sobre sus vidas. Casi nunca se perdía un partido. Era divertido verla levantar los brazos con entusiasmo cuando anotaban. De igual manera, su decepción cuando no jugaban bien era evidente. La jardinería era otra de sus pasiones. Pasaba incontables horas en su jardín, cuidando sus flores y verduras. Con un gran talento artístico, creaba hermosos arreglos florales para amigos y familiares con flores de su jardín. Se extrañarán mucho sus excelentes habilidades culinarias y de repostería, ya que su deliciosa comida reunía a muchas personas para compartir una comida que brindaba consuelo y alegría a todos.

Socorro era conocida por el amor y el cariño incondicional que sentía por quienes la rodeaban. Siempre se preocupaba de que los demás tuvieran lo que necesitaban, incluso antes que ella misma, hasta sus últimos momentos de vida. Su empatía era universal y se extendía a todos, incluso a las personas que no conocía. Su bondad y generosidad eran extraordinarias. Le sobreviven su esposo, Simon Rendon; sus hijos, Richard Rendon y su nuera, Carolyn Rendon, Sylvia Rendon, Diana Holland y su yerno, Robert Holland, Samuel Rendon y Celia Rendon. También le sobreviven cuatro nietos. Para dejar sus condolencias, visite: www.macyandson.com.

CONGREGACIONES & ORGANIZACIONES DE LA PNMC

Camp CAMREC

CAMREC, Leavenworth, WA, busca una persona proactiva con amplias habilidades de mantenimiento y pasión por promover la misión del campamento mediante el mantenimiento de las instalaciones y los terrenos, con un enfoque en la seguridad y el cuidado del medio ambiente. CAMREC se encuentra en 240 acres en las faldas orientales de las Montañas Cascade, donde abundan los abetos Douglas y Grand, los pinos ponderosa, los arces trepadores y las flores silvestres, proporcionando un hábitat natural para aves y animales. CAMREC ofrece un refugio durante todo el año para desconectar del ajetreo diario y renovar el don de la paz que se encuentra en la creación de Dios. Las oportunidades recreativas cercanas incluyen esquí alpino y de fondo, rafting, escalada en roca, ciclismo de montaña, senderismo y trail running. El puesto flexible, de tiempo completo y disponible durante todo el año, incluye alojamiento. Hay escuelas de calidad y oportunidades de empleo cercanas disponibles a 19 kilómetros en la ciudad turística bávara de Leavenworth o a 6 kilómetros en Plain. Para obtener una descripción completa del puesto, incluyendo detalles sobre cómo postularse, visite camrec.org.

Eugene Mennonite Church

La Iglesia Menonita de Eugene anuncia, con igual entusiasmo y cierta inquietud, nuestra decisión de convertirnos en una iglesia dirigida por la congregación a partir de enero de 2026. En nuestros 60 años de historia como congregación constituida, hemos tenido 5 pastores que nos han guiado en nuestra adoración y servicio comunitario. El **21 de diciembre** celebraremos los últimos 7 años con **Steve Kimes** y le desearemos lo mejor en sus nuevos proyectos.

Nuestra reciente decisión de unirnos a otras iglesias dirigidas por la congregación en la Conferencia Menonita del Pacífico Noroeste (PNMC) se debe en parte a los cambios en la estructura financiera, necesarios por la disminución de miembros. Pero también representa un firme deseo de seguir siendo un grupo anabaptista vibrante y activo, con un compromiso constante con la paz y la justicia en nuestra comunidad. Les invitamos a celebrar con nosotros este nuevo capítulo. Agradecemos sus oraciones para que la transición se desarrolle sin contratiempos.

Mountain View Mennonite Church

Recordamos a nuestros hermanos y hermanas en Kalispell, Montana, mientras la pastora interina Miriam Mauritzén concluye su servicio con la congregación a finales de este mes. Miriam ha servido durante tres años y les pedimos que oren por ella y por la congregación en esta nueva etapa.

Zion Mennonite Church

Tom Gingerich dirige la interpretación anual de "Canta tu propio Mesías" en la **Iglesia Menonita Zion**, 6124 S Whiskey Hill Rd, Hubbard, OR, a las 4 p. m. del sábado 20 de diciembre, con acompañamiento de piano y cuerdas en vivo. Quienes deseen participar en el coro deben llegar a las 3 p. m. para un breve ensayo una hora antes del inicio del evento. Las sopranos, contraltos, tenores y bajos se sentarán por secciones en la parte delantera del santuario, con el público sentado detrás. Si planea cantar en el coro, practique los siguientes coros con anticipación: 4: And the Glory; 7: And He Shall Purify; 9b: O Thou That Tallest; 12: For Unto Us a Child is Born; 17: Glory to God; 22: Behold the Lamb of God; 24: Surely He Has Borne Our Griefs; 33: Lift Up Your Heads; 44: Hallelujah!; 46: Since by Man Came Death; 53: Worthy is the Lamb. Se ofrecerá un pequeño refrigerio después del evento. La entrada es gratuita, pero se aceptan donaciones para los honorarios de los instrumentistas y solistas. ¡Los oyentes son bienvenidos!

Mientras se preparan para el final del año, les invitamos a considerar una donación económica para apoyar la labor de PNMC. Cualquier contribución que puedan hacer para apoyar a las congregaciones saludables será muy bienvenida.

La conferencia somos todos.

Pueden enviar sus donaciones por cheque a: PNMC, 22455 Finn Rd., Sheridan, OR 97378

También pueden hacer donaciones en línea a través [de este enlace](#).

¡Les agradecemos mucho su apoyo!



MENNONITE CHURCH USA & OTHER ORGANIZATIONS

Anabaptist World

Haga clic [aquí](#) para leer el mensaje de fin de año de *Anabaptist World*.

Mennonite Church USA

Haga clic [aquí](#) para ver la última edición de *PeaceMail*.

Proximos e-Boletines:

- 5 de ene (entregas a más tardar 12/12/29)
- 19 de ene (entregas a más tardar 12/1/12)
- 2 de feb (entregas a más tardar 12/1/26)
- 16 de feb (entregas a más tardar 12/2/9)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un anuncio breve en Inglés y en Español con un enlace r

espectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera.
¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>